

Porque no me cobran comisiones  
**GANO EN RENTABILIDAD**



**¡VOTA!**

granada la imagen de granada la imagen de granada la im

# GranadaDigital

Miércoles, 14 octubre de 2009, 11:09

Local | Provincia | Andalucía | Nacional | Internacional | Economía | Deportes | Sucesos | Cultura | Universidad | Sociedad | Gente | Comunicación | Corpus 2009 |

**DEPÓSITO CARAMELO**

**% TIN anual\***  
primer trimestre

2,30% TIN anual máximo el 10/10/09

**CAJA RURAL DE GRANADA**  
Estamos por ti

## Sociedad

EL DISPOSITIVO CUENTA CON UN PROYECTOR MUSICAL CAPAZ DE REPRODUCIR EL CIELO Y SIMULAR EFECTOS ASTRONÓMICOS

### Planetario "on the road": El Parque de las Ciencias lleva el espacio a la Universidad

martes, 13/10/2009 13:33

EFE/Foto Fermín Rodríguez

Imprimir Enviar

El Parque de las Ciencias de Granada acerca desde hoy el Espacio a los estudiantes universitarios a través de la colocación de su planetario itinerante en el vestíbulo de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Granada (UGR), que se podrá visitar hasta el 16 de octubre.

El jefe del departamento de producción del Parque de las Ciencias, Manuel Roca, ha asegurado que es la primera vez que este planetario portátil sale de las instalaciones del Parque, y que a través de él se permitirá observar el cielo desde cualquier parte del Universo o de la Tierra, a cualquier hora del día y de la noche.

Roca ha explicado que el dispositivo cuenta con un proyector musical que es capaz de reproducir el cielo y simular efectos astronómicos pasados o que vayan a ocurrir en el futuro, así como crear eclipses y contemplar el tránsito de los planetas y las fases de la Luna.

A través de una sesión, los asistentes podrán conocer cómo se forma el Sistema Solar y ver "en vivo" el cielo nocturno de algunas de las ciudades del mundo como la de Granada.



Ampliar

Asimismo el público podrá preguntar sobre asuntos astronómicos que le interesen, así como viajar por el espacio a cualquier hora y día.

Por su parte, el decano de la Facultad de Ciencias de la UGR, Antonio Ríos, ha anunciado que esta iniciativa se pondrá de nuevo en marcha durante el mes de noviembre con motivo de la semana de la ciencia.

Según Ríos, en la Facultad es interesante que además de hacer y enseñar ciencia, se divulgue ese conocimiento científico y que se extrapole a la vida cotidiana.

Enviar esta noticia a ...

Imprimir Enviar

#### Valore este artículo

☆☆☆☆ / 0 votos | Vota

#### AGREGUE SU COMENTARIO

Su Nombre:

Su Correo Electrónico:

Comentario:

Añadir

Granada Digital no se hace responsable de los comentarios expresados por los lectores y se reserva el derecho de recortar, modificar e incluso eliminar todas aquellas aportaciones que no mantengan las formas adecuadas de educación y respeto. De la misma forma, se compromete a procurar la correcta utilización de estos mecanismos, con el máximo respeto a la dignidad de las personas y a la libertad de expresión amparada por la Constitución española.

**SEGUROS CAJA RURAL**

**Pase lo que pase cuidamos de ti.**

**CAJA RURAL DE GRANADA**  
Estamos por ti

Darwin dijo...



"Sólo sobreviven los **MÁS APTOS**"

**ESNA**  
ESCUELA SUPERIOR DE NEGOCIOS DE ANDALUCÍA

Prepárate para ser el mejor

OPINIÓN

**ESCO**  
ESCUELA SUPERIOR DE COMUNICACIÓN

¿Te apasiona la Comunicación?

- Periodismo
- Comunicación Audiovisual
- Publicidad y RRPP